

Barajan el día 2 de marzo para el Pulpileño-Eldense

21/02/2022



Imagen del Eldense-Pulpileño disputado en Elda en la primera vuelta | J.C.

El Atlético Pulpileño-Eldense, partido de Liga de Segunda RFEF no pudo jugarse ayer domingo por los [ocho casos de COVID](#) en el Deportivo. En ese sentido, podría celebrarse el miércoles 2 de marzo en el campo San Miguel de la localidad almeriense de Pulpí, según baraja el club rojinegro, aunque **será el juez único de competición de la Federación Española de Fútbol quien lo termine de certificar este miércoles 23 de febrero.**

El hecho de que la próxima semana esté libre de partidos de Liga de Primera División y de Champions League es propicio para que ese duelo aplazado se dispute en

tierras almerienses, donde el club de Pulpí fijaría las 19:30 horas para comenzar a rodar el balón, ya que tienen el antecedente del encuentro Atlético Pulpileño-Calvo Sotelo de Puertollano, suspendido también en su día por COVID en el cuadro manchego y que arrancó a esa hora.

El último antecedente en el que el Deportivo no pudo jugar un partido de Liga por coronavirus data del 24 de enero de 2021 cuando el Eldense-Novelda (2-0) fue aplazado al 28 de febrero por dos casos de coronavirus en el conjunto noveldense.